

## Memorial de Secretaria

### La darrera Assemblea Acta 79

En Granollers, a 6 de Marzo de 1925, en el local salón escuela de La Unión Liberal y presidiendo el Sr. Carlos Doménech, celébrase Junta General ordinaria para tratar de los asuntos anotados al margen de la convocatoria de 26 de febrero del que rige.

Abierta la sesión por la Presidencia:  
1.º Se lee el acta anterior.

El Sr. Tapias dice que la misma está hecha en una forma que no más hay lo que a la Junta le ha parecido que llevaba el agua a su molino. Pide que conste la pregunta que hizo de si los Sres. que componen la «Llevantina» habían pagado.

Después dijo que, con el fondo de lo que decía la Memoria, no podía estar conforme, pues con una simple lectura uno no podía hacerse cargo. Pero que, naturalmente, estaba conforme con las soluciones que la misma proponía. En cuanto a lo que dice el acta de que «Como lo hacen los hombres», lo considera una provocación y una fanfarria, pues siempre había dado la cara y en la Asamblea ya dijo que, si se quería saber quién no había pagado, se constatare el talonario que tiene el Tesorero y se sabría quién había dejado de pagar.

Al Sr. Comas le dice que no creyó que constasen en acta algunas de sus manifestaciones, pues esto que dijo «de ir de pueblo en pueblo a la cerca de votos», al que no sabe de que va puede parecerle un poco fantástico, mas si él se hubiera encontrado en su lugar, con amenazas, calumnias, y con que le querían eliminar del Sindicato y hasta obligarle a marchar de Granollers, fácilmente que no hubiese encontrado tan extra-

ño que fuese de pueblo en pueblo en busca de votos para defenderse de las maquinaciones de las cuales se le quería hacer víctima.

Le contesta el Secretario que el acta, en espíritu, responde a lo que se discutió. En cuanto a si no consta la pregunta que hizo de si no habían pagado los de la «Llevantina», tampoco hay las explicaciones que dió el Tesorero y los motivos que alegaron dichos señores para no pagar. Además, esto fué una cosa a la cual no dió importancia, pues si tanto interesa al Sr. Tapias, en el Boletín consta la baja de dichos señores por falta de pago.

Sobre las aclaraciones que ha hecho a la Memoria, cree que sobran, pues bien claramente dice el acta que se aprueban las fórmulas propuestas y para nada habla del prefacio anterior a ellas.

A las manifestaciones del Sr. Tapias, de que había quien había dejado de pagar, lo confunde dicho señor. Lo que se discute es el comentario inserto en el Boletín «de que había quien quería ser de Junta para no pagar», lo cual quiere decir que si él sabe alguno que, siendo de Junta, no pague, que lo diga y no confundirlo con los que, en vista de la manera cómo procedía la Junta anterior, le negaron su confianza y que la contesta que ha hecho hoy al Sr. Comas, era en la reunión anterior que debía hacerla, pues si aquel día no hizo las manifestaciones expresadas en ésta, nunca el Secretario podía hacer constar cosas que no se dijeron.

El Sr. Tapias vuelve a repetir que en la última Asamblea preguntó al Tesorero que se mirase y constatare el talonario que posee dicho señor y se vería los que habían dejado de pagar.

Contesta el Sr. Aurelio Font, tesorero, que no recuerda que el Sr. Tapias le hiciese tal pregunta.